

Zweite Hegau-Etappe geht an Dominik Nerz

Geschrieben von: Administrator
Sonntag, den 15. März 2009 um 16:50 Uhr

Nachwuchsfahrer im Kontinental-Team Milram / Helmut Schilling auf Rang 15 bester Schwenninger in der Seniorenklasse

Die zweite Etappe im Schmolke-Carbon-Cup, der Frühjahrs-Rennserie im Hegau, wurde in Moos-Weiler am Bodensee ausgefahren. Im Rennen der Hauptklasse siegte **Dominik Nerz** vom Kontinental-Team Milram im Sprint aus einer 20 Fahrer starken Spitzengruppe. In der Klasse der Frauen, Jugend und Senioren gewann Jugendfahrer

Mike Egger

aus Offenburg-Fessenbach im Alleingang. Bester Fahrer des RSpV Schweningen war hier

Helmut Schilling

auf dem 15.Rang.

Die Platzierungen der Fahrer des RSpV Schweningen:

Amateure ABC:

55. Jörg Achtenhagen

Jugend:

13. Moritz Schilling

Senioren:

15. Helmut Schilling

16. Rudi Graf

20. Gerd Storz

26. Hermann Messner

Zweite Hegau-Etappe geht an Dominik Nerz

Geschrieben von: Administrator
Sonntag, den 15. März 2009 um 16:50 Uhr

27. Domenico Camuffo

Alle Ergebnisse und weitere Info unter:

- [Schmolke-Carbon-Cup](#)

Info

[Schmolke-Carbon-Cup](#) / Trainingsrennen Hegau-Bodensee

(08.03. Mühlhausen-Ehingen, 14.03. Moos-Weiler, 21.03. Volkertshausen, 28.03. Bittelbrunn)

Bilder: Radsport.pix.de